



## Der Chor Beurer Cantarhei

### Beitrag

Inmitten einer abwechslungsreichen und erfolgreichen Karriere gründeten Ende 2018 der Dirigent Karl Prokopetz und die Chorleiterin Anna Toßler den A-Cappella-Chor „Beurer Cantarhei“. In Neubeuern, am Inn gelegen, sollte dieser Herzenswunsch der beiden Künstler in Erfüllung gehen: Ein unabhangiges Vokalensemble, das auf der Basis von professioneller Stimmbildung für alle Sängerinnen und Sänger sich selbst das Potential erschafft, die großen A-Cappella-Werke durch neu gehönte Eindringlichkeit in unser Kulturleben bereichernd einfließen zu lassen.

Karl Prokopetz dort und Anna Toßler in der Nähe aufgewachsen, führten ihr jeweiliger Berufsweg durch ganz Deutschland, um sich schließlich am Opernhaus in Stralsund zu treffen und jetzt in ihre Heimat für dieses neue Projekt zurückzukehren – alles fließt!

Sängerinnen und Sänger aus Neubeuern und weiterer Umgebung fanden sich ein, ließen sich inspirieren und führten das neue Vorhaben begeistern: Ehemalige Mitglieder der Chorgemeinschaft Neubeuern, die 2018 so überraschend und schmerzlich ihren Dirigenten Freiherr Enoch von und zu Guttenberg verloren, sängerisch begabte Weggefährten der beiden Leiter, sowie Neubegeisterte aus anderen Sangesgruppierungen und musikalischen Richtungen. Sie alle, geprägt von Volksmusik, Blasmusik, Kirchenmusik und großer klassischer Oratorien- und Orchestermusik, finden zusammen, um aus Können, Erfahrung und Willen unter Leitung der beiden Künstler Neues aus Altem entstehen zu lassen: Alles fließt!

Und deswegen: Beurer Cantarhei.

Weitere Informationen unter [www.beurer-cantarhei.de](http://www.beurer-cantarhei.de).

Beitrag entstand in Kooperation mit dem Wendelstein Anzeiger – [www.wendelstein-anzeiger.de](http://www.wendelstein-anzeiger.de)





Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Chor



## 2. Nußdorf-Neubeuern